

**MAZ y umivale crean una Plataforma Tecnológica Sanitaria común**  
**Más de 1.100.000 trabajadores podrán beneficiarse de la misma**

*Los Presidentes de ambas Mutuas firman un acuerdo de integración de sus plataformas informáticas en un sistema único que mejorará la asistencia sanitaria a los trabajadores y, con ello, la competitividad de sus empresas asociadas.*

Madrid, 8 de septiembre de 2011

**José Carlos Lacasa, Presidente de MAZ** y **José Vicente Morata, Presidente de umivale**, han anunciado hoy el inicio de la **implantación** de la nueva plataforma informática común que, incorporando los últimos avances tecnológicos, pondrán al servicio de la salud del colectivo afiliado a ambas mutuas, 1.100.000 trabajadores (a junio 2011)



De esta forma la asistencia sanitaria será más eficaz, rápida y adecuada, asegurará los mejores diagnósticos en el menor plazo posible y permitirá la aplicación del tratamiento idóneo a cada paciente según su patología y sus características personales.

*“Apostar por la sinergia en favor de la empresa asociada y el trabajador protegido no se debe limitar a una simple declaración de intenciones, debe concretarse. Con esta apuesta nos aseguramos una evolución tecnológica común”*

Con la determinación de su mensaje, **José Carlos Lacasa, Presidente de MAZ, incidía en el propósito de que el año 2012** sea punto de partida de un servicio común destinado a más de un millón cien mil trabajadores en toda España.

**José Vicente Morata**, durante la presentación de la misma, aseguró que *“en coherencia con la Misión que umivale y MAZ tienen encomendadas como colaboradoras de la Seguridad Social, trabajan cada día en maximizar la salud de su población protegida. Este proyecto informático nos permitirá obtener antes, y a menor coste, una mejor herramienta tecnológica para la gestión de la salud laboral.”*

El proyecto está cuantificado en 5,5 millones de euros, estimados en base a la dedicación del personal especializado de ambas entidades, con una planificación de trabajo de 24 meses entre diseño e implementación.

A juicio de los dos presidentes, ambas entidades consolidan una alianza que las sitúa a la vanguardia del servicio en el ámbito de las Mutuas, pues integrar sus sistemas y desarrollar el futuro en común les permite, además de aplicar las mejores técnicas y protocolos preexistentes, unir su capacidad de investigación y desarrollo para ofrecer la mejor calidad asistencial e implantar los últimos adelantos tecnológicos.

**umivale**, y **MAZ** que prestan sus servicios a más de 125.000 empresas y a más de un millón cien mil trabajadores protegidos en toda España, ingresaron en conjunto en 2010 más de **900** millones de euros, aportaron más de **34** millones de euros a las arcas de la Seguridad Social y están integradas por más de **2.800 profesionales**, que prestan sus servicios en una red propia de 120 centros asistenciales y 2 hospitales.

Entre otros, tienen como clientes de referencia a grandes empresas como Adidas España, Banco Santander, BBVA, Banesto, Bankia, Bankinter, BSH Electrodomésticos España, Caja Inmaculada CAI, Consum, Gobierno de Aragón, El País, Gas Natural Fenosa, Grupo Saica, IberCaja, Iberdrola, Mercadona, Nutrexp, Parrico, Pikolin Prosegur, Ayuntamientos como los de Valencia, Elche, La Coruña y Zaragoza, o Universidades como las de Málaga, Valencia o Zaragoza.